

Purísima Concepción MPS construye futuro

Madrid, 05 de octubre de 2022.

Ayer, día 4 de octubre de 2022 fueron convocados los mutualistas de Purísima Concepción MPS a Asamblea General Extraordinaria para elegir nueva Junta Directiva. La reunión se celebró en el Palacio de Vistalegre con casi dos mil mutualistas entre asistentes y representados y fueron elegidos seis nuevos miembros de Junta.

Los mutualistas depositaron su confianza en ellos para construir el futuro de la Mutualidad con pasos firmes y de la mano del regulador.

Numerosas intervenciones de mutualistas mostraron su apoyo a esta nueva Junta para la trabajar en la continuidad de la Mutualidad e incidieron en una mayor fluidez en las comunicaciones.

Para más información contactar con: info@purisimamps.es